Augusto Pinochet Jr. busca fondos en Miami

MIAMI, 22 **EFE.** Augusto Pinochet Hiriart, el hijo del general chileno Augusto Pinochet, quien se encuentra en Miami en busca de recursos para sufragar los gastos de la defensa de su padre, aseguró que el proceso "ha significado un desgaste económico enorme".

En una entrevista con el diario "El Nuevo Herald", Pinochet Hiriart dijo que los gastos legales ascienden a 100.000 dólares semanales y que cada abogado defensor les cuesta 20.000 dólares por semana.

"Somos personas que vivimos de nuestro trabajo y nuestros negocios, pero no tenemos fortuna", afirmó.

El hijo del general retirado señaló que su padre "ha tenido siempre mucho cariño por la gente de Miami y en estos meses lo he tenido al tanto del fuerte respaldo que están dando en favor de su liberación".

Pinochet Hiriart, de 53 años, explicó que se ha reunido con empresarios y personalidades locales y que está preparando una cena de recaudación de fondos en marzo próximo para ayudar a sufragar los costos de la defensa de su padre.

"Seguiré en esta lucha, pues no concibo otra opción que no sea la liberación de mi padre", manifestó.